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Следующей темой, кото-
рую затронул Евгений 
Балицкий в разговоре с Вла-
димиром Путиным, стало 
развитие здравоохранения 
в Запорожской области.

— Владимир Владимиро-
вич, еще у нас сегодня в этом 
направлении подготовлен по 
вашему поручению проект 
— строительство детской 
больницы, которая у нас 
является ключевой, потому 
что, к сожалению, в Хер-
сонской и в Запорожской 
областях областных дет-
ских больниц нет. Вы давали 
поручение, во исполнение его 
сегодня начаты работы, 
выделена земля, определен 
подрядчик. Ведутся работы 
по строительству большой 
детской больницы, которая 
будет, как в вашем поруче-
нии сказано, с инфекционным 
блоком, — доложил губерна-
тор президенту.

Требования, утвержден-
ные в период пандемии 
ковида, обязывают про-
ектировать помещения 
инфекционного блока так, 
чтобы можно было отде-
лять пациентов с призна-
ками инфекционных забо-
леваний от других больных. 
Детская больница в Запо-
рожской области стро-
ится с учетом всех норм 
Минздрава. И это не един-
ственный объект, которым 
будет гордиться областная 
медицина.

— Хотел бы еще сказать, 
что онкодиспансер для Запо-
рожской области, где также 
устанавливается линейный 
ускоритель, сегодня достроен 
полностью, — сообщил Евге-
ний Балицкий. — Он также 
работает и на Херсонскую 
область, и на прилежащие 
наши области. Это для Запо-

рожской области огромный 
вклад. И те, кто может 
сравнивать, в открытую 
говорят, что оборудование 
сегодня там стоит не хуже, 
чем в кремлевской больнице. 
Для Запорожской области, 
конечно, это огромный про-
рыв. Я все оборудование сам 
осмотрел и могу сказать, 
что таких МРТ мы, конечно, 
не видели. Оборудование, 
которое сегодня установ-
лено в нашей больнице, это 
уровень самых передовых 
московских клиник.

Глава региона также рас-
сказал президенту о рабо-
тах по улучшению усло-
вий обучения студентов 
в Мелитопольском государ-
ственном университете. Он 
назвал важным моментом 
ремонт, который прово-
дится в вузе министерством 
науки и высшего образова-
ния и выразил благодар-
ность министру Валерию 
Фалькову.

— Сегодня 6,5 миллиарда 
рублей вложено в ремонт, 
и   эти работы полным 
ходом идут в нашем уни-
верситете, — подтвердил 
Евгений Балицкий. — Пол-
ностью «сорвали» внешнюю, 
внутреннюю обшивку, меня-
ется полностью канализа-
ция, отопление, вся электри-
ческая часть, фасад. Напол-
няется наш университет, 
в котором сегодня учатся 
11 тысяч детей со всей нашей 
области. И это, конечно, 
невиданно для Запорожской 
области, такого ремонта 
наши высшие учебные заве-
дения не видели. За это спа-
сибо и вам, и федеральному 
правительству, которое 
огромное внимание уде-
ляет сегодня развитию всего 
молодежного пула.

По словам губернатора, 
со стороны российского го-
сударства уделяется такое 
внимание вопросам демо-
графии, здравоохранения 

и образования, которого 
жители области и пред-
ставить себе не могли при 
Украине.

— На сегодняшний день 
Российской Федерацией 
выполняются все обяза-
тельства, которые пропи-
саны конституционно перед 
гражданами, — отметил 
Евгений Балицкий. — Все 
выплаты выплачиваются 
в полном объеме. И, есте-
ственно, люди не могут 
этого не замечать. Соот-
ветственно, социологические 
исследования показывают, 
что поддержка правитель-
ства, президента, партии 
«Единая Россия», которая 
является тоже драйвером на 
нашей территории, — очень 
высокая, более 80 процентов.

Также губернатор Запо-
рожской области попро-
сил президента о созда-
нии рабочей группы при 
Правительстве Российской 
Федерации по подготовке 

юбилея города Бердянска, 
который в 2027 году будет 
отмечать 200-летие со 
дня основания. Владимир 
Путин одобрил эту идею.

Ключевым вопросом пре-
зидент в разговоре с губер-
натором назвал обеспече-
ние безопасности региона 
и людей.

— Мы добьемся этого, 
сомнений нет никаких, — 
подчеркнул Владимир 
Путин. — Я вижу и такие 
вещи, на которые нельзя не 
обращать внимания, свя-
занные тоже с безопасно-
стью, — это прежде всего, 
конечно, безопасность Запо-
рожской атомной электро-
станции. То, что против-
ник наносит удары теперь 
уже прямо по станции, это, 
конечно, требует особого 
внимания с нашей стороны 
и, к сожалению, не привле-
кает внимания со стороны 
тех людей и тех сил, кото-
рые поддерживают киевский 
режим сегодня. Это их боль-
шая ошибка, мы об этом еще 
вспомним, об этом еще пого-
ворим не один раз.

При всей сложности ситу-
ации глава государства 
отметил хорошие показа-
тели экономического раз-
вития Запорожской области.

— Восстановительный 
рост и  сельского хозяй-
ства, и промышленности, 
и строительства является 
очевидным, — сказал Влади-
мир Путин. — И эту тен-
денцию, безусловно, надо 
поддержать. Конечно, пер-
востепенными задачами 
являются те, которые 
связаны с восстановлением 
жилищно-коммунального 
хозяйства, инфраструк-
туры и жилого сектора. 
На это и правительство 
нацеливаю.

Ангелина ЛИСИЦИНА

Годом основания Бердянска считается 1827-й, когда было проведе-
но межевание земли для поселения и в районе Бердянской косы по-
явились первые пристани. Исследование побережья для устройства 
нового порта в Северном Приазовье было проведено несколькими 
годами ранее. В 1835 году Бердянск официально получил статус горо-
да, а в 1836-м строительство порта завершилось.

Сегодня площадь городского округа Бердянск составляет более 80 
кв. км. Одной из главных его достопримечательностей является Бер-
дянская коса, уходящая в Азовское море более чем на 20 км. Округ 
находится на юге Запорожской области, является административным 
центром Бердянского района, который на востоке граничит с Донецкой 
Народной Республикой, на севере — с Пологовским районом Запорожской области, а на запа-
де — с Мелитопольским районом Запорожской области.

Муниципальное образование городской округ Бердянск имеет герб, утвержденный 
26 октяб ря 2023 года на третьем заседании Бердянского городского совета первого созыва. 
На гербе изображен пересеченный щит, в верхней половине которого на зеленом фоне — но-
гайская кибитка, а рядом с ней — черный плуг. Эти символы напоминают о том, что в Северном 
Приазовье жили кочевые ногайцы и им было дано право здесь селиться после присоедине-
ния Приазовья к России. Плуг символизирует собой развитие сельского хозяйства и оседлое 
население. В нижней части щита изображен черный якорь на лазурном фоне, что указывает 
на расположение города у моря. За щитом накрест положенные два золотых якоря, их пере-
вязывает красная Александровская лента.

Бердянск — любимый курорт многих жителей Запорожской области, в городском округе для 
размещения туристов работают более 50 отелей, пансионатов, гостиниц и баз отдыха, есть 
железнодорожный и автобусный вокзалы.

«ВОССТАНОВИТЕЛЬНЫЙ РОСТ
ЯВЛЯЕТСЯ ОЧЕВИДНЫМ»
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2 nº 29Об этом говорят


